

Sozial in die Zukunft: BRK informiert 9. und 10. Klassen

Andere Menschen durch freiwilligen Einsatz zu unterstützen ist keine Frage des Alters, sondern eine Frage der Einstellung und Bereitschaft. Das Bayerische Rote Kreuz (BRK) bietet die Möglichkeit sich (zukünftig) sozial zu engagieren!

Am 18. Dezember 2019 stellte Herr Pröstler vom Bayerischen Roten Kreuz im Rahmen einer einstündigen Veranstaltung an der Mittelschule Schöllkrippen den Klassen 9a, 9b, 10aM und 10bM Jugendfreiwilligendienste vor. Hierzu zählen sowohl der Bundesfreiwilligendienst, als auch ein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ). Der Vortrag des BRK-Mitarbeiters war besonders für diejenigen Schülerinnen und Schüler interessant, die sich einerseits nach ihrem letzten Schuljahr sozial engagieren wollen und andererseits auch noch in ihrer beruflichen Laufbahn unentschlossen sind.

geschrieben: L. Beck (Klassenlehrerin)

(Foto: Merle Becker 9a und Herr Pröstler)

